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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена исследованию выравнивания графиков нагрузки электростанций путем установки накопителей энергии и снижения пиковых нагрузок для уменьшения влияния на экологию. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1.	Изучение возможности установки устройств хранения энергии с целью снижения пиковых нагрузок. 2. Изучение влияния электроэнергетической сферы на окружающую среду. 3.	Построение и исследование математической модели исследуемой энергосистемы. 4.	Разработка программы в программном комплексе Matlab, оптимизация заданной системы по критерию равномерности, комфортности потребления и стоимости. 5.	Исследование экономической и экологической эффективности до и после установки накопителей энергии. В результате была проанализирована энергосистема, поведение графиков нагрузки до и после оптимизации – снижение максимумов потребления за счет установки накопителей энергии и их включения – разряда во время пиков и заряда во время ночных провалов и минимальной стоимости электроэнергии. Программа оптимизирует заданный график нагрузки и снижает экологический ущерб от электроэнергетической сферы.
        

        
          The given work is devoted to the study of the equalization of the load curves of power plants by installing energy storage and reducing peak loads to reduce the environmental impact. The research set the following goals: 1. Study of the possibility of installing energy storage in order to reduce peak loads. 2. Study of the impact of the electric power industry on the environment. 3. Construction and research of a mathematical model of the investigated power system. 4. Development of a program in the Matlab software package, optimization of a given system according to the criterion of uniformity, comfort of consumption and cost. 5. Study of economic and environmental efficiency before and after installation of energy storage. As a result, the power system was analyzed, the behavior of load curves before and after optimization – reduction of maximum consumption due to the installation of energy storage and their inclusion – discharge during peaks and charge during night dips and the minimum cost of electricity. The program optimizes the given load schedule and reduces the environmental damage from the electric power sector.
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